
週次報告、MTGとりまとめ（2017/12/11） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（12/15） 

 

16#22:55 <#somesat:Iris> こんばんわ 

yuuitirou528> こんばんわ 

h_miko> ばんわー 

kikyouya> こんばんわ 

hem> こんばんはー(帰宅途中 

kikyouya> きたひとこんばんわー 

Iris> こんばんわ 

sizuya> こんばんわー 

hem> あ、報告スレ立ててない 

hem> 帰宅まで今しばらくお待ちを 

hem> 2400まで雑談でよろしくお願いしますん 

n_yosihisa> こんばんわ 

hem> こんばんは 

Iris> こんばんわ 

kikyouya> 来週中には放出機構を作ってしまわないと・・・やらねばならんネタが多い仕事

も多くなる 

ken_ini> こんばんは 

hem> 積み仕事の総見込み時間/締切残時間が一定値を越えると自分関係なしに突然トラブ

ルが多発する経験則(つらい 

kikyouya> まー仕事にトラブルはつきもの・・・というかトラブルのない仕事は結局おもし

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

kikyouya ・放出機構は作り直しです。直径が足りなかったと

いう大失敗。 

・謎の木工（彫刻）もサイズの問題から作り直

し・・・こっちは時間がまだあるのでじっくりやり

ます。 

 

iris 想定電源回路最大定格起動シミュレーションを行い

ました 

起動に問題はありませんでしたが PCの CPUの熱的

限界でそれ以上は延期中 

 



ろくない 

hem> まぁ埋もれてたミスを潰していくのは嫌いじゃないですが 

kikyouya> 昨日なんか変な事象を見つけてしまって、今日になって調べてみたら Errataに

載ってないという困ったちゃんを発見・・・まーごまかして使うけど＜をい 

sizuya> ん？ 

kikyouya> 週末にはラボに失敗作（１５１．５ミリ）を投入します 

sizuya> ほい(週末はほぼ自宅の予感 

sizuya> よしひさよ 

sizuya> いらっしゃい 

yanoaki> こんばんわ～ 

n_yosihisa> IRCの環境構築地味にめんどい STMの環境構築ほどではないけど 

yuuitirou528) 最初は地味にやり方悩む＞IRC 

kikyouya> STM32は見事にけつまづいた・・・ｍｂｅｄだけど 

n_yosihisa> コンパイラに SW4STM32 エディタに VScode コード生成に CubeMX使ってます 

n_yosihisa> (SW4STM32にエディタ機能あるけど、宗教の都合で eclipseは使えないので…) 

kikyouya> タイマ動かそうとしてレジスタ直接叩いてたんだけど、どうやっても０が１にな

らない謎・・・ 

kikyouya> ＨＡＬライブラリにもｍｂｅｄライブラリにも見つからないことをやろうとし

てたからまーロクなもんじゃないけど 

n_yosihisa> CubeMX 使えば GUI でチェックボックス一つクリックするだけでできたやつな

気がします… 

kikyouya> またそのうち、いじくってみるけど、今回は他のマイコンで実装して時間を短縮

する方法をとった 

kikyouya> けど、それはそれでＥｒｒａｔａにない謎を見つける羽目になった 

n_yosihisa> 能代の STM 機のほうはいろいろ無茶がありすぎたと反省すべきことが多い… 

環境構築であんなに時間持っていかれるとは思わなかった… 

kikyouya> 環境構築とマニュアル読破で大半の時間がなくなることはよくある・・・ 

hem> http://somesat.sakura.ne.jp/shuho/read.cgi?mode=all&list=topic&no=2077 

hem> (週次報告ある方は投稿願います） 

kikyouya> おつかれさまです 

hem> http://irc.nicotech.jp/cgi-bin/irc/irc.cgi IRC、ここからログインする方法もあ

るけど、何せ不安定だった記憶 

kikyouya> や か ん が ち ょ う ど い い 直 径 で し た ＞

https://twitter.com/kikyouya_wa/status/941592744752852993 

kikyouya> 作り直し＞https://twitter.com/kikyouya_wa/status/940897821812600833 

kikyouya> そしてなんか変なものが捕捉されてるな・・・ 



h_miko> あ、バレッタ。コスパ公式のやつ持ってる。 

h_miko> 種コン？で使うなら送れますが、使います？ 

kikyouya> ・・・それでも作ってみる気ではある・・・木地に偽漆かけていろいろ細工する

のはずいぶん前から挑戦したかったので 

h_miko> 了解です。  

kikyouya> よしひさ orやのあき宛てに送っていただくのはもちろん歓迎します 

kikyouya> 木工で失敗して割れたら終わるので・・・ 

h_miko> 送り先ＤＭで貰えれば送りますよ。 https://twitter.com/himenomikoto 

h_miko> コウモリのリボンとストラップ在庫発掘して一緒に送りつけるか（マテ 

kikyouya> 大丈夫です。九州勢が困惑するようなモノを送り付けたおっさんがここにいます

ので・・・＜をい 

n_yosihisa> 乾燥わかめ 200gを送りつけられた人がここにいる 

hem> うーんこの 

n_yosihisa> 荷物送るのはいいですけど、3/1日以降は自分の住所変わるので注意してくだ

さい 

kikyouya> さて今日に備えて寝るとします。おつかれさまでした＆おやすみなさい（挨拶不

要） 

Iris> そろそろ失礼します、おやすみなさい 

 

 


